

## Saison culturelle : la Muscade invite au voyage



Les frères Maulus accompagnés par Patrick Vassort - .

Heureux d'accueillir le public qui se pressait dans l'espace culturel de la Muscade, Michel Beyssi, maire de Blanzat, a invité les spectateurs à s'engager sur le chemin de la saison culturelle qui s'ouvre.

Malgré la réduction des crédits publics qui « porte un coup à la culture », la municipalité a souhaité, comme les années précédentes, miser sur l'intelligence et le savoir partagé, en ouvrant à tous les portes de la culture. Josiane Girard, adjointe à la culture, a remercié particulièrement tous les acteurs grâce à qui cette saison a été élaborée, présentée et sera mise en 'uvre.

Théâtre, chanson, humour, spectacle jeune public, il y en a pour tous les goûts ( voir nos éditions des 14 et 23 septembre). En suivant la montgolfière, fil rouge du diaporama dynamique et enlevé qui était présenté, le public s'est fait une idée des spectacles proposés. Par leur créativité, les artistes qui se succéderont sauront susciter curiosité, rêve, émotion. Ils bousculeront notre quotidien, et c'est bien là ce que l'art doit nous apporter.

La soirée s'est poursuivie avec Lionel et David Maulus et leurs accordéons, accompagnés par Patrick Vassort à la contrebasse. Le public a apprécié tour à tour les musiques de film d'Ennio Morricone, les rythmes de jazz, les compositions swing, les airs de Brel... Trois hommes-orchestres qui parviennent à remplacer une vingtaine de musiciens dans l'enthousiasme général. Et qui ont accompagné les spectateurs dans le hall jusqu'au verre de l'amitié...